



Patric Müller

42 Jahre
Elektromeister
Bahnhofstraße

buergermeister@gau-bischofsheim.de

Liebe Gau-Bischofsheimerinnen,
liebe Gau-Bischofsheimer,

am 7. Juni 2009 entscheiden Sie, wer sich künftig als Bürgermeister und Gemeinderat für Ihre Interessen einsetzen soll.

Wir haben in den letzten 5 Jahren Mut bewiesen, unsere Ergebnisse sprechen für sich:

- deutlich verbesserte finanzielle Haushaltslage der Gemeinde, durch seriöses Wirtschaften und strenge Ausgabendisziplin
- verlängerte und flexiblere Betreuungszeiten sowie die Erweiterung des Angebotes um eine altersgemischte Gruppe in unserem Kindergarten
- Instandhaltung der vorhandenen Kindergarteneinrichtung und Kinderspielplätze
- Herausnahme kritischer Teile aus der Überplanung des Baugebietes „Alter Sportplatz / Schwarzbach“ nach erneuter gutachterlicher Prüfung
- Beantragung von Zuschüssen aus finanziellen Landesmitteln für den Neubau einer Mehrzweckhalle
- Anbindung an das Radwegenetz der Stadt Mainz über die Rheinhessenstraße
- Umgestaltung eines Friedhofsbereiches bezüglich alternativer Urnenbestattungen ist planungsfertig und wird im Sommer durchgeführt
- Verbesserung der Angebote für Jugendliche entsprechend den Bedürfnissen und Anforderungen
- stetig erfolgreiches Abschneiden beim Landeswettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“
- Umsetzung unserer Idee, der Einrichtung eines mobilen Wochenmarktes im Unterhof

Ich freue mich ganz besonders, dass es uns gelungen ist, neben Mitgliedern aus dem SPD-Ortsverein auch parteilose, engagierte Bürger für eine verlässliche Gemeinderatsliste zu gewinnen.

Nachfolgend darf ich Ihnen mein neues Team für den Gemeinderat und unsere gemeinsamen Ziele vorstellen.

Wir bitten um Ihr Vertrauen – Entscheiden Sie mit!

Ihr / Euer Ortsbürgermeister

Patric Müller

Unsere Ziele im neuen Gemeinderat:

- Realisierung eines Neubaugebietes
- Neubau einer Mehrzweckhalle und einer Kindertagesstätte
- Bauliche Anbindung an den Küchelberg
- Erwerb von Baugebietsflächen durch die Gemeinde, um Grundstücksspekulationen zu vermeiden
- Verbesserung unserer Verkehrs-Infrastruktur (Fuß-/Fahrradwege, Straßen und Bushaltestellen)
- Verlagerung des Durchgangsverkehrs aus dem Ort
- Werterhaltung und Sanierung gemeindeeigener Immobilien
- Förderung von erneuerbaren Energien
- Gestaltung einer attraktiven Jugendarbeit
- Konstruktive und ehrliche Zusammenarbeit im Gemeinderat

Wir sind Bischemer



Josef Schreiber

46 Jahre
Sanitärtechniker
verheiratet, 1 Kind
Bahnhofstraße



Harald Velden

53 Jahre
Bürokaufmann
ledig, 2 Kinder
Bahnhofstraße



Lutz Hartmann

64 Jahre
Ehemaliger IT-Berater
verheiratet, 2 Kinder
Am Dalberger



Gerd Siering

63 Jahre
Architekt
verheiratet, 2 Kinder
Ruländerweg



Mathias Böhm

40 Jahre
Heizungs-/Lüftungsbauer
vergeben
Harxheimerstraße



Freund

Michael Spahn

45 Jahre, parteilos
Polizeibeamter
verheiratet, 2 Kinder
Bahnhofstraße



Günter Falkenhagen

67 Jahre
Maschinenbauingenieur
verheiratet
Portugieserweg



Armin Sambale

46 Jahre
Bankkaufmann
verheiratet, 1 Kind
Schulstraße



Freund

Björn Lohr

35 Jahre, parteilos
Bankangestellter
vergeben
Bahnhofstraße



Freund

Dominik Barnichon

24 Jahre, parteilos
Betriebswirt
ledig
Ruländerweg



Michael Josten

24 Jahre
Kfm. f.
Bürokommunikation
vergeben
Neustraße



Freund

Birgit Christ

33 Jahre, parteilos
Jungunternehmerin
verheiratet
Am Küchelberg



Edith Knab

52 Jahre
Steuerfachangestellte
verheiratet, 2 Kinder
Steigstraße



Komelia Wilhelm

54 Jahre
Einzelhandelskauffrau
verheiratet, 2 Kinder
Schulstraße



Edith Barnichon

59 Jahre
Bankkauffrau
verheiratet, 1 Kind
Ruländerweg